

# *Kesselheimer Weihnachtsrundsreiben*



*Ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr  
2023 wünschen Ihnen und Ihren Familien der CDU  
Ortsverband Kesselheim, Ihr Ortsvorsteher Herbert Dott  
und der Ortsverbandsvorsitzende Michel Gwetzke.*

*Eine besinnliche Adventszeit und ein frohes und  
gesegnetes Weihnachtsfest wünschen Ihnen außerdem  
unser Bundestagsabgeordneter Josef Oster und unser  
CDU Fraktionsvorsitzender Stephan Otto.*

*Bleiben Sie gesund!*

## **Verirrte LKW in Kesselheim werden weniger**

Durch die Baustelle August-Horch-Straße und damit verbundene Sperrungen, verirrten sich zunehmend mehr LKW nach Kesselheim und sorgten gemeinsam mit dem Durchgangsverkehr und den Buslinien für regelmäßiges Verkehrschaos. Das haben wir als Anlass genommen, temporäre Schilder „Durchfahrtsverbot für Fahrzeuge größer 7,5 t“ an den relevanten Ortseingängen aufstellen zu lassen. Nachdem diese Maßnahme erste Früchte trägt, indem der LKW-Verkehr merklich zurückgeht, werden die Schilder nun auf unsere Initiative fest installiert.

Bezüglich der Verkehrslage in Kesselheim ist darüber hinaus bereits ein Termin mit dem Leiter der Straßenverkehrsbehörde vereinbart, um weitere Maßnahmen zu besprechen.

## **Linksabbiegespur voller Erfolg**

Die Linksabbiegespur aus dem Gewerbepark Nord in Richtung Kesselheim ist ein riesiger Erfolg. Womit kaum jemand rechnen wollte ist nach 2-jähriger Inbetriebnahme Wirklichkeit und Gewohnheit geworden. Die Kesselheimer Bürgerinnen und Bürger



danken der CDU Kesselheim und Ihrem Ortsvorsteher Herbert Dott für das Engagement und die Hartnäckigkeit in dieser Sache. Auch die Verkehrsbehörde der Stadt Koblenz attestiert diese Erfolgsgeschichte.

## **Leinpfad in Kesselheim wird endlich saniert**

Der Leinpfad in der Gemarkung Kesselheim wird nach langjährigem und stetigem Nachhaken der CDU Kesselheim und Herbert Dott als Ortsvorsteher nun endlich umgesetzt. Für 2023 sind die entsprechenden Mittel im Haushalt eingeplant, so dass mit einer zeitnahen Aufwertung des Leinpfades gerechnet wird. Die Förderung kommt aus einem Programm des Bundes „zum Ausbau und der Erweiterung des Radnetzes Deutschland“.

## **Führungswechsel im CDU Ortsverband Kesselheim**

Nach 2 Jahren der Pandemie wurde in Kesselheim am 27.06 die Jahreshauptversammlung des CDU Ortsverbandes Kesselheim durchgeführt. Durch die JHV führte unser Bundestagsabgeordneter Josef Oster. Stefan Grieser Schmitz gab außerdem einen Ausblick auf die Neustrukturierung der CDU Rheinland-Pfalz.

Nach jahrelanger erfolgreicher Führung des Ortsverbandes gaben der Vorsitzende Herbert Dott und sein Stellvertreter Martin Raffauf den Staffelstab in den eigenen Reihen weiter. Den neuen Vorsitz hat Michel Guretzke (33, verheiratet, ein Kind, Foto Mitte)



übernommen. Sein Stellvertreter ist Thomas Stewin (44, verheiratet, Foto 1. v. r.). Die beiden haben bereits einige neue Ideen und Ziele und freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit in Kesselheim.

Wir danken den bisherigen Vorsitzenden für ihre Arbeit und freuen uns, dass sie im Vorstand weiter mitarbeiten. Ebenfalls bedanken wir uns bei den aus dem Vorstand ausgeschiedenen Mitgliedern Hans-Klaus Daumen und Heinrich-Josef Schüller.

## **Zuwachs im Vorstand der Kesselheimer CDU**



Neben dem Wechsel an der Führungsspitze, freuen wir uns, dass wir weitere motivierte Kesselheimer für unsere politische Arbeit in und für Kesselheim begeistern konnten. Lukas Michels (Foto links, 37, verheiratet, ein Kind, ein Hund, Soldat) ist es wichtig, Kesselheim attraktiv und aktiv mitzugestalten. „Ohne Initiative passiert im Dorf nichts“, so unser neues Vorstandsmitglied.

Felix Raffauf (Foto rechts, 36, verheiratet drei Kinder, Projektmanager) möchte Kesselheim für junge Familien attraktiver mitgestalten. „Nicht nur meckern, sondern mitgestalten“



Wir freuen uns, die beiden in unseren Reihen zu begrüßen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

## Wussten Sie schon...?

... Laut der Planung des Landesbetrieb Mobilität, soll an der Rheindörferstraße die noch offene Lücke des Radwegenetzes geschlossen und ein Radweg geplant werden. Das Umsetzungsdatum ist noch nicht bekannt.

...Der Umbau des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses zu Ortsvorsteher- und Gemeinderäumen soll (nach einigen Verzögerungen) Anfang 2023 im Rahmen der Schulsanierung starten. In dem umgebauten Haus werden dann während der Schulsanierung Ausweichräume für die Schulklassen zur Verfügung gestellt.

...Die eigentliche Maßnahme in der Schule (energetische Sanierung und kleinere Umbaumaßnahmen des „Neubaus“) soll im Sommer 2023 starten und ist mit etwa einem Jahr Umbauzeit geplant.

...Das Sirenenwarnnetz in Koblenz wird erweitert um das Industriegebiet Kesselheim. Die Montage der Mastsirenen soll in 2023 und 2024 erfolgen.

...Die Sanierung unserer Kita St. Martin ist größtenteils abgeschlossen. Die Stadt Koblenz hat hierfür Kosten in Höhe von 1.595.000 € übernommen.

...Die Grundschule Kesselheim soll in 2023 eine Photovoltaikanlage erhalten. Auf der Turnhalle ist die Montage für 2024 geplant.

...Der 2. Bauabschnitt der August-Horch-Straße soll im Mai 2023 fertig gestellt werden. Für den Haushalt der Stadt Koblenz sind Planungsleistungen für den 3. Bauabschnitt in 2023 eingeplant. Die Umsetzung ist gemäß Haushaltsplan für 2024/2025 anvisiert und kostet 5.830.000 €

***Wir danken allen, die unser schönes Dorf so lebenswert machen und sich, auch in diesen schwierigen Zeiten, in unseren zahlreichen Vereinen engagieren!***

***Möchten auch Sie sich politisch engagieren und Kesselheim und / oder Koblenz aktiv mitgestalten? Sprechen Sie uns an!  
Wir freuen uns auf Sie.***

***Herbert Dott (0261/802522, [herbert.dott@web.de](mailto:herbert.dott@web.de))  
Michel Guretzke (0261/98854918, [michelguretzke@yahoo.de](mailto:michelguretzke@yahoo.de))***